

*Análisis*



**M. Alarcón**

■ Más de la mitad de los abogados de Elche han participado este pasado sábado en la elección del nuevo decano, un cargo que se elige por cuatro años y que ha tenido hasta tres candidaturas, todas ellas completa, porque como ha sido tradicional durante los últimos años, se vota la renovación de toda la junta de gobierno, lo cual no quiere decir que salgan todos los miembros de una lista. Tan reñida ha sido la cosa que ni **Mónica San Emeterio** se puede ir con la sensación de derrota (24 votos, 399 por 365), ahora bien, nunca es fácil ganar a un aspirante que ha sido y es miembro de la junta directiva y que se ha rodeado de compañeros con los que comparte esta experiencia y en eso, a priori, salía con algo de ventaja frente a **Diego García** y **Cristina Birlanga**.

El colegiado número 503 de Elche que probablemente para la celebración del patrón, San Raimundo de Peñafort, a finales de enero, asumirá el cargo, ha cumplido 33 años en la profesión y el mensaje con el que anunció su candidatura, incluso antes de que se convocaran los comicios, era una apuesta: «por una abogacía comprometida, por prestigiar la profesión de abogado, por la mejora de las condiciones en el turno de oficio y la formación de los nuevos abogados» como ejes de su proyecto. Unas ideas que en algún sector de la junta de gobierno no sentaron bien porque lo entendieron como un ataque a la gestión del decano saliente, **Vicente Pascual Pascual**, quien llevaba ocho años en el cargo y había tenido que superar, principalmente, la difícil época de la pandemia al frente de la institución.

Diego García es fundador y presidente de la Asociación Juristas Si-

# Elecciones reñidas pero de guante blanco

► Nunca los letrados habían tenido una votación tan ajustada, tanto que hasta cuatro candidatos de Mónica San Emeterio entrarán en la junta con Diego García



**Diego García, nuevo decano de los abogados de Elche.**

INFORMACIÓN

glo XXI, ha sido presidente de la Entidad Urbanística de Conservación Elche Parque Industrial. Es vicepresidente del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández (UMH), presidente de la Comisión de Asuntos Económicos del Consejo Social de la UMH, miembro del Consejo de Gobierno de la UMH, miembro de la Junta Directiva Cedelco (Círculo Empresarial de Elche y Comarca) y miembro de la junta directiva de la CEV Alicante (Confederación Empresarial de la Comunitat Valenciana). No todos los miembros de su

equipo entran con él. El modélico sistema de votación del Colegio de Abogados de Elche, que permite y así se ha dicho siempre «hacer una quiniela», da las mismas oportunidades a todos los letrados para ser elegido para el puesto por el que se presenta. Así se da la circunstancia de que **Paqui Bailén**, quien se presentaba para tesorera, ha superado los 400 sufragios, siendo la más votada de cuantos se presentaban para cualquiera de los cargos, algo que se debería tener muy en cuenta en un futuro.

Y ha sido tanta la igualdad, que de la lista de Mónica San Emeterio hay cuatro abogados que entran (o si-guen) en la junta, se trata de **Rafael Ramos** (diputado primero), **Iván Gómez** (diputado sexto), **Kilian Vives** (diputado octavo) y **Nadia Al-marcha** (secretaria). El resto de nuevos miembros acompañaban a Diego García en su candidatura y son diputada segunda: **María Teresa Sempere**; diputado tercero: **Elicio José Gómez**; diputada cuarta: **Manoli Mogica**; diputado quinto: **Joaquín Navarro**, diputada séptima:

**Almudena Amorós**; y bibliotecaria-contadora: **Gloria María Valentín**.

Mónica San Emeterio se despidió de esta dura batalla, de cientos de llamadas para convencer durante los últimos días a compañeros, a los que muchas veces se había tenido que enfrentar en los juzgados, para pedirles ahora el voto. Y lo ha hecho, como no podía ser de otra forma, con un agradecimiento a los compañeros, tanto a los que le han votado como a los que no. Se lamentaba haber perdido por un margen tan pequeño, pero ya estaba todo resuelto y no había vuelta de hoja. Y lo hacía con esta publicación. Cristina Birlanga, también ha agradecido los apoyos.

El escrito de su candidatura decía así: «Nos quedamos a escasos votos (3 **Gemma Cardona**, 9 **Monse González**) de sumar más integrantes en la nueva Junta de Gobierno. Nuestra candidata, Mónica, se quedó a las puertas de alcanzar el Decanato. 206 compañeros le dieron su apoyo, a escasos 16 del ganador. Felicidades a Diego García y al resto de compañeros por su elección. Por encima de personalismos, nuestra corporación debe seguir adelante y servir a los abogados a los que representa. Esa es la confianza depositada en los elegidos. Gracias a todos los que nos habéis seguido durante estos días de intensísima campaña. Gracias por vuestros ánimos. Estamos satisfechos de nuestro trabajo y de las altas cotas de participación alcanzadas. Nuestro reconocimiento también a Cristina Birlanga y a los compañeros de candidatura y al resto de los no elegidos por su compromiso y determinación. Deseamos a la nueva Junta de Gobierno una etapa de trabajo por y para la Abogacía de Elche, Santa Pola y Crevillent plena. Y a todos nuestros seguidores, Felices Fiestas».

Pues tras las fiestas comenzará una etapa para los abogados de Elche. Ni mejor ni peor, pero seguro que distinta.